

La Comisión del Tenorio de la Junta Central dona la recaudación de su obra al Centro Emaús

17/02/2015



Esta mañana la Comisión del Tenorio de la Junta Central de Moros y Cristianos ha donado al Centro Emaús el dinero recaudado con su obra "El Señor Don Juan Tenorio o dos tubos un real". En las dos representaciones que se realizaron el pasado 28 de diciembre en el Teatro Castelar obtuvieron 3.300 euros.

José Requena, presidente de la Comisión del Tenorio, ha entregado el cheque a Francisco Martínez, responsable de la asociación sin ánimo de lucro. Martínez ha explicado que esta donación irá destinada a su actual proyecto: 36 niños de Elda reciben de lunes a viernes el almuerzo y la merienda, programa que tiene 70 niños en

lista de espera. El responsable de Emaús ha destacado que "gracias a este dinero cubriremos los gastos hasta final de curso".

Emaús "ayuda a niños y familias con problemas, ofrece apoyo educativo y transmite unos valores para el futuro de los pequeños", ha explicado Martínez.

Representación "Señor Don Juan Tenorio o dos tubos un real" /
Jesús Cruces.

